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 総合開発特別委員会資料 

資料 ― １ 

 

 

｢在日米軍再編に伴う米軍機訓練移転｣に関する主な経過 

 

１０月２７日（木） 

○在日米軍再編をめぐり、日・米両政府が基本合意。 

○多田札幌防衛施設局次長が来庁し、市長と面談。 

  

１０月２９日（土） 

○日・米両国の外務、防衛担当閣僚による｢日米安全保障協議委員会（２プラス

２）｣が開催され、在日米軍再編や自衛隊と米軍の役割分担に関する｢中間報告｣

に合意。 

 

１０月３１日（月） 

○土屋札幌防衛施設局長が来庁し、中間報告に関する概要を説明。 

 

１１月 ２日（水） 

○苫小牧市航空機騒音対策協議会開催。中間報告に関する概要を説明。 

 

１１月１４日（月） 

○市長、北海道吉澤副知事を訪問。 

 

１１月１８日（金） 

○苫小牧市航空機騒音対策協議会開催。 

 

１１月２１日（月） 

○札幌防衛施設局長宛て、苫小牧市長より９項目の質問状を送付。 

 

１１月２５日（金） 

○植苗地区市政懇談会開催。 
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１１月２８日（月）～３０日（水） 

○職員３名を沖縄県（那覇防衛施設局、沖縄県庁、嘉手納町）へ派遣。 

 

１１月２９日（火） 

○市長、山口千歳市長を訪問。 

○木村防衛庁副長官・北原防衛施設庁長官・土屋札幌防衛施設局長が来庁。 

 

１２月 ２日（金） 

○市長記者会見 

｢私としては、騒音や事故、更には新千歳空港における民間航空機の混雑状況を

考えると、地域住民に一層の不安を募らせるだけであり、地元市長としては、

市民の生活環境を守ることが最大の責務と考え、現時点では、訓練移転を受け

入れることは容認できず、受入れ難い。｣と表明。 

 

１２月 ５日（月） 

○札幌防衛施設局長宛て、｢在日米軍再編に伴う米軍戦闘機訓練の分散・移転に

対する苫小牧市の考え方｣を送付。 

 

１２月１９日（月） 

○札幌防衛施設局長より、９項目の質問に対する一部回答が送付される。 

 

１２月２２日（木） 

○市議会総合開発特別委員会で｢米空軍機Ｆ１５訓練移転に反対する要望意見

書提出に関する陳情｣が全員一致で趣旨採択される。 

 

１２月２６日（月） 

○意見書案第１号｢在日米軍再編に係る米空軍嘉手納基地所属機Ｆ１５戦闘機

の訓練の移転に関する要望意見書｣が採択される。 

 

１１月２６日（金） 

○苫小牧市在日米軍再編問題対策委員会を設置。 
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１１月２０日（金） 

○第１回苫小牧市在日米軍再編問題対策委員会開催 

 

１１月３０日（月）～２月１日（水） 

○職員２名を山口県（岩国市、由宇町）へ派遣。 

 

１２月１０日（金） 

○第２回苫小牧市在日米軍再編問題対策委員会開催 

 


